



Wollen andere Seiten Aachens zeigen: Gerd Gering, Carolin Kruff und Buchhändler Dr. Walter Vennen (rechts). Foto: Andreas Schmitter

Aachen in handlicher Form

Sechs neue Broschüren erzählen **Besonderheiten** unserer Stadt

Aachen. Bücher über Aachen und seine Geschichte gibt es genügend – dachten sich auch Carolin Kruff und Gerd Gering. „Doch entweder eignen sich diese ausschließlich für Touristen oder eben nur für echte Öcher“, sagt Kruff. Genau aus diesem Grund haben die beiden nun eine Broschüren-Reihe über die Kaiserstadt entworfen, die sowohl Einheimische als auch Besucher von außerhalb gleicher-

weise ansprechen soll. Sechs Broschüren mit dem Titel „Aachen extra“ liegen ab sofort in Buchhandlungen bereit, jede von ihnen erzählt eine eigene Geschichte über eine Besonderheit der Stadt. Vor gut einem Jahr begannen die beiden Aachener, die sowohl die Texte als auch die Bilder größtenteils selber entwarfen, mit der Umsetzung der Broschüren-Reihe.

Doch die Idee über ein handli-

ches und zugleich informatives Nachschlagewerk besteht schon länger. Doch mit der Auflage von sechs verschiedenen Broschüren, die mit nur 26 Seiten einen guten Überblick bieten, soll das Ende der Planungen noch nicht erreicht sein, die Liste über weitere Besonderheiten Aachens ist bereits lang genug. Jede Broschüre ist ab sofort für Preis 2,90 Euro erhältlich.

(ansc)